



Por un niño sano
En un mundo mejor

Sociedad Argentina de Pediatría
1911 – 103° Aniversario – 2014

*Nuestro horizonte es la infancia, festejemos con alegría nuestra vocación
En pos de la salud de nuestros niños, niñas y adolescentes*

La Comisión Directiva saluda a todos los Pediatras en este 20 de Octubre al conmemorarse un nuevo *Día de la Pediatría*

Es muy importante que cada pediatra sepa cómo se gestó esta institución científica para comprender y valorar mejor el sentido de su trabajo cada día.

Cómo fue posible que a partir de la iniciativa de un hombre y de un pequeño grupo en 1911, la Sociedad esté integrada hoy por más de 17.000 socios. Y cómo se fue desarrollando y construyendo en forma progresiva.

En su origen, la SAP era una Sociedad de Buenos Aires, la Sociedad de Pediatría.

A partir de la visión que tuvieron posteriores Comisiones Directivas, a través de las gestiones de sus Presidentes, la Sociedad se fue haciendo cada vez más amplia y más fuerte.

Hoy es una de las pocas Sociedades Científicas solidariamente unida y verdaderamente federal.

Este inmenso grupo de pediatras que integra a todo el país en una sola Sociedad, le da un potencial muy marcado.

Y, sobre todo, abrió para todo el país las posibilidades de intercambio, formación y actualización profesional en tiempos en que la tecnología comunicacional no existía.

El Día de la Pediatría se instituyó en el año 1973, en ocasión del Congreso Mundial de Pediatría que se realizó en nuestro país, y en homenaje a la fundación de la Sociedad, el día 20 de octubre de 1911.

Este año, la SAP celebra en su día, su 103° aniversario.

Cada 20 de octubre, la Sociedad ofrece una mirada retrospectiva para poner en común los avances de la gestión, cómo fueron superadas las dificultades que la realidad fue presentando a lo largo del año, los acuerdos y la implementación de proyectos conjuntos a nivel nacional e internacional y el enfoque que va marcando el camino de esta Sociedad Científica comprometida con el devenir saludable de la infancia y la adolescencia.

Esta celebración abre también la oportunidad de ofrecer el merecido reconocimiento a quienes se han distinguido en el año por su contribución a la Pediatría, tanto desde su trayectoria profesional como científica.

Así, se entregan los diplomas a los Miembros Honorarios Nacionales y Extranjeros, elegidos por votación en Asamblea General, y los Premios Científicos a quienes se postularon presentando sus trabajos.

También reciben su diploma quienes alcanzan el rango de Miembros Vitalicios en todo el país.

Se entregan además, distinciones a organizaciones o miembros de la comunidad que hayan marcado una diferencia en la defensa de derechos o bienestar de los niños y adolescentes.

Y, sobre todo, es el momento del encuentro con los colegas.

Este evento, al que son invitadas y asisten autoridades de salud nacionales, provinciales y municipales, marca año a año el compromiso de los profesionales en la salud integral de niños y adolescentes.

Comisión Directiva SAP